

Wir nehmen Abschied von unserem Vorsitzenden

Harald Falckenberg

Es ist kaum zu fassen, dass Harald Falckenberg jemals die Kraft verlieren würde, um für das zu kämpfen, was ihm wichtig und gerecht erschien. Als Gründer des Kunstsammler e. V., als Sammler, als Anwalt und Mäzen, trat er stets leidenschaftlich für die Freiheit der Kunst ein.

Wir werden unseren klugen und großherzigen Freund
schmerzhaft vermissen.

Im Namen des Kunstsammler e. V.

Tilman Kriesel · Hartmut Fromm
Carolyn Scharpff-Striebich · Monika Schnetkamp
Alexander Herbert · Hannes Hartung